

Inicia hoy en Zacatecas el foro "Estrategias contra el cambio climático"

El Sol de Zacatecas

ZACATECAS, Zac. (OEM-Informex).- El foro "Estrategias contra el cambio climático" que organiza el Gobierno del Estado para dar voz a las y los zacatecanos y mexicanos en la Conferencia de Cambio Climático de la ONU que se llevará a cabo en Copenhague, reúne a dos galardonados con el premio Nobel; Mario Molina y Al Gore.

A instancias de la gobernadora Amalia García Medina ambos, acuden a Zacatecas este lunes y martes para ofrecer conferencias magistrales sobre sus investigaciones y el trabajo realizado en el ámbito ambiental y que repercuten en todos los ámbitos de la vida en el planeta.

El programa inicia hoy lunes a las 13:00 horas con la inauguración a cargo de la gobernadora; de las 14:00 - 16:15 se lleva a cabo la conferencia magistral "Una Verdad Incómoda" a cargo de Al Gore; luego se realiza la mesa uno: El régimen Post- Kioto, cooperación entre Países del Norte y del Sur. Cuyos ponentes son: Juan Rafael Elvira Quesada, titular de la SEMARNAT; Magdy Martínez Solimáel, representante del PNUD en México y; Cristina Barrios, embajadora de cambio climático de España, ante la Unión Europea.

Los temas a debatir son: Diagnóstico: Problemática de los países industrializados vs. Países del sur en relación al cambio climático; co-responsabilidad internacional para enfrentar el cambio climático, cooperación a largo plazo; cambio climático y tratado de libre comercio de Norte América, po-

líticas, acuerdos y compromisos y; dinámica de estudios de línea base para países en desarrollo.

Para el martes el programa contempla la realización de la conferencia magistral de Marjo Molina a las 9:00 horas. A las 11:00 se llevará a cabo la mesa dos: Impacto social del cambio climático, en la que participarán: Itzá Castañeda, asesora principal en género del PNUD; Norman Bellino, representante en México de la FAO; Balbina Hernández Alarcón, directora adjunta de igualdad y derechos humanos y el periodista Miguel Bárcena.

FOTO: EL SOL DE ZACATECAS / OEM-INFORMEX



» EL GOBIERNO de Amalia García, principal impulso del encuentro de expertos en medio ambiente, en Zacatecas.

